
TOP 8.1 
 
 
 
Mündliche Anfrage der Stadträtin Marion Krischok 
 
Wie viele Personen (absolut und prozentual) der Berufsfeuerwehr können gegenwärtig auch 
im Rettungsdienst eingesetzt werden bzw. werden eingesetzt? 
 
 
gez. 
Marion Krischok 
 


